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Auch in der Saison 2017/2018 gab es im Beriech unserer Region keine größeren 
Probleme. Alles lief den gewohnten Gang. Herzlicher Dank dafür an alle Aktiven. Einzig 
die Durchführung von Kadertrainings ist auf Grund geringer Teilnahme nicht einfach. Hier 
hofft die Regionsführung in Zukunft auf Besserung. 

Ebenso hoffen wir auf mehr Bereitschaft, im Regionsvorstand tätig zu werden. Einige 
Positionen müssen (Jugendwart/Ressortleiter Jugendförderung), andere sollten besetzt 
werden. Welche dies sind, habe ich in meinem Anschreiben zur Einladung zum 
Regionstag genannt. 

Den bisherigen Mitstreitern danke ich hier ganz herzlich für ihre engagierte Arbeit. 

Natürlich danke ich Euch Allen, die Ihr in Euren Vereinen tätig seid, sei es als 
Vorstandsmitglied, Trainer, Schiedsrichter oder sonstiger Unterstützer der Vereinsarbeit. 

Ich habe mich sehr gefreut, beim Vereinsservicetag in Rheinböllen auch einige Teilnehmer 
aus unserer Region zu sehen. Ich denke, dort  doch einiges interessantes geboten wurde 
und keiner enttäuscht nach Hause fuhr. 

Über die neue Bezeichnung unserer untersten Spielklassen seid Ihr bereits ausführlich 
informiert worden. Wahrscheinlich seid Ihr auch schon dabei, Eure Mannschaften zu 
melden. 

Auf DTTB-Ebene sind Gespräche im Gange, click-TT und my tischtennis zusammen zu 
führen. So soll eine einheitliche Plattform für den gesamten Tischtennissport erreicht 
werden. Der allgemeine sportliche Bereich soll dabei auch weiterhin kostenlos bleiben. 

Bis zum Ende der Saison sollten die Restestände an Zelluloidbällen aufgebraucht sein. Ab 
2019/2020 werden wohl die Plastikbälle Pflicht 

Die Gespräche mit Rheinhessen laufen im Allgemeinen sehr positiv. Wir kommen einer 
Zusammenarbeit immer näher.  

Den Meistern, Pokalsiegern, weiteren Aufsteigern und erfolgreichen Einzelkämpfern 
gratuliere ich sehr herzlich. 

Am 15. Juni hoffe ich möglichst viele Vereinsvertreter zum Regionstag und zum Jugendtag 
in Tiefenstein begrüßen zu können. 
 
 
Mit sportlichen Grüßen 
 
Euer 
 

Berndt Späth 


